



11/05/2016

## **CENTRO DE REFERENCIA ESTATAL DE ATENCIÓN PSICOSOCIAL A PERSONAS CON TRASTORNO MENTAL GRAVE EN VALENCIA**



Se crea como centro de alta especialización en servicios de prevención, promoción de la autonomía y atención integral a las personas con trastorno mental grave, que se encuentren en situación o en riesgo de dependencia, y a sus familias cuidadoras.

Este centro de referencia será puesto en funcionamiento por el IMSERSO en el marco del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia.

Su puesta en funcionamiento será gradual, iniciando su actividad, en los próximos meses con los servicios de centro de día, atención ambulatoria y servicios de referencia, y a mediados de 2017 con los de atención residencial.

Para ampliar información sobre características de estos servicios y los requisitos de acceso, podéis consultar la orden SSI/2416/2014, de 17 de noviembre que adjuntamos a continuación.